

ひよこぐみ



13名でスタートしたひよこぐみ。

おうちの方と離れることに不安でいっぱい、バイバイした後は涙がとまらなかった子ども達ですが、抱っこやおんぶだけでなく、語り掛けや歌に耳を傾けてくれ、日中は、思い思いに玩具遊びやお部屋の探索、午前睡や触れ合い遊びなどを楽しめるようになってきました。特に歌が好きなクラスだなぁと感じるくらい、歌い始めるとそれぞれに笑顔が出たり、身体を揺らしたり、両手をパチパチさせるなど可愛らしい姿が見られています。今は、「ちようちょ」「ちゅうりっぷ」「こいのぼり」「かえるのうた」「ぞうさん」などを歌って楽しんでいます。

これから一年を通してたくさんの歌にも触れていこうと思います。

あひるぐみ



新しいクラスにも慣れ、笑顔で遊ぶ姿がたくさん見られるようになりました。

10名の新しいお友だちが増え25名になり元気いっぱいなあひるぐみです。保育室では、マット遊びや体操をし、身体を動かして遊びました。保育室前のテラスでは、心地よい風を感じながら、目の前に飛んでくるしゃぼん玉を追いかけ、パチンと手で捕まえようとする姿や、遠くに見える阪急電車で手を振る姿も見られます。

この1年、たくさん身体を動かしたり、制作をしたりと色々な経験ができるようにしたいと思います。

もうすぐこどもの日ですね！あひるぐみの子どもたちは、こいのぼりにたくさんのスタンプをして、素敵なこいのぼりを作りました。うろこの色が1人ひとり違い個性豊かなこいのぼりがおよぎます。保育室の壁に貼りますので楽しみにしていて下さい。

【お願い】

持ち物や衣服に名前が記入されているか、再度確認をお願いします。

検温は、必ず園で行い、検温表に記入して下さい。普段より熱が高め等、気になる事がある場合は担任にお声掛け下さい。

りすぐみ



新しいクラスでの生活もひと月が経ち、子どもたちにとって少しずつ新しいお部屋や担任、生活に馴染んでいく姿がみられます。月齢的に甘えたり大好きな保育者を独り占めしたい！など自分の思いをだして受け止めて欲しい時期で、お互いの気持ちを出し合う姿が見られます。りすぐみとしてスタートした子どもたち。泣いたり、怒ったり・・・。そのような姿が可愛い子どもたちと、これから信頼関係を深めてたくさん楽しい体験をしていきたいと思っています。

オレンジ色の帽子を嬉しそうに誇らしくかぶって戸外遊びに喜んで駆けて行く姿の子どもたちを見ると、進級し、また一つ成長したことを感じます。五月晴れに期待して5月も戸外で元気いっぱい遊ぼうと思います。

※汚さず食べられるようになってきたので、連休明けより3枚の口拭きタオルをなくしますので、毎日のタオルのご用意もいりません。

新年度が始まり1か月が経ちました。

お子様にとっても保護者の方にとってもドキドキの4月だったと想像します。子どもたちはそれぞれのクラスに慣れ、遊び方やお友だち、担任にも興味や親しみを持ち、笑顔で過ごす時間が増えています。

1か月を過ごしたからこそその不安や疑問も出てくる頃かと思っています。

小さなことでも担任や事務所にお知らせください。

《名前の記入について》

お名前はわかりやすい場所にわかりやすく(大きめに)記入をしてください。

兄弟の名前のままになっている場合は書き直しをお願いします。